



TSV 03 Hümme e. V. - Tischtennis

Start in die Saison 2021 / 2022

Die letzte Tischtennis Saison wurde im November 2020 wegen der Corona Pandemie abgebrochen, die ganze Serie galt als „**Nicht gespielt**“. Schade, denn alle Teams hatten einen guten Start und standen zu diesem Zeitpunkt, bis auf unsere Jugend, auf einem guten 3ten Platz.

Auf Grund gefallener Infektionszahlen und entsprechenden Hygiene Konzepten duften wir Ende März wieder in die Hallen und trainieren. Eingeschränkt zwar, aber immerhin war unser Sport wieder möglich. Insbesondere die Treffen mit unseren Freunden und Mitspielern /-innen war wichtig und schön. Vor allem, dass wir dann ab Juni wieder komplett trainieren konnten war wichtig, denn die neue Saison steht vor der Tür. Wir hoffen, dass wir sie trotz Corona dieses mal durchspielen können.

Der TSV hat auch dieses Jahr wieder 4 Senioren- und eine Jugendmannschaft gemeldet. Besonders erfreulich ist, dass wir mit Michael Rubisch, unserem Trainer, einen top Zugang für unsere 1te gewinnen konnten. Weiterhin sind Lars Neumann und Slawi Mass wieder halbwegs fit, so dass diese beiden endlich auch wieder das ein oder andere Mal spielen können und wollen.

Unsere 1te tritt wie gewohnt in der Bezirksklasse mit den der Aufstellung **Normen Christ, Tobi Meier, Michael Rubisch, Heiko Groß, Thorsten Peer und Henning Trottier** an.

Unsere 2te spielt in der 1ten Kreisklasse mit **Jens Lenzing, Malwin Peer, Wolfgang Müller, Steffen Wagner, Lars Neumann und Ralf Brümmer**. Reinhold Groß ist leider momentan aus gesundheitlichen Gründen nicht mit am Start – wir wünschen ihm von hier aus alles Gute und gute Besserung.

Die 3te spielt in der 2ten Kreisklasse mit **Toni Volmer, Thomas Siemon, Bernd Müller und Michael König**. Edel-Joker ist **Slawi Mass**, der sich im Training bereits wieder fleißig zeigt und sich von Woche zu Woche steigert. Die 4te spielt wieder in der 3ten Kreisklasse mit den Stammspielern **Lucas Dräbing, Jana Berger, Lea-Sophie Rudolph, Cora Pfannkuche und Christian Wagner**. Als Ersatzspieler stehen noch **Kristina Salewski, Tim Veith und Catharina Dräbing** parat. Catharina ist erst diese Saison von Ihringshausen nach Hümme gewechselt – herzlich willkommen und viel Erfolg im neuen Team !

Die Jugend spielt wieder mit der Aufstellung **Johannes Uffelmann, Maik Zajons, Nele Prexl, Hendrik Groß und Max Gladebeck**.

Leider hat uns Corona auch einen dicken Strich durch unsere Jugendpläne gemacht. So hoffen wir sehr, dass dieses Jahr endlich wieder eine Schul-AG starten kann, die Vorbereitungen laufen jedenfalls. Nachdem der Landkreis uns auch noch entgegenkam und das Training teilweise in den Sommerferien ermöglicht, steht einem guten Start in die neue Saison nichts mehr im Wege.

Wir freuen uns sehr darauf und starten am 04. September mit den Jugend-Vereinsmeisterschaften, einem anschließenden internen „**Groß-Tisch-Turnier**“ und einer Grill-Feier.

Ich hoffe wir sehen uns bald mal wieder – in der Halle -

Bleibt gesund ! Michael König (SpartenleiterTischtennis)